
PREFEITURA DO MUNICIPIO DE CAJAMAR
ESTADO DE SAO PAULO

OFICIO N° 1.030/2025 - PMC/SMG
Cajamar/SP.,13 de junho de 2025.

Referente: Requerimento n° 137/2025
8a Sessao

Senhor Presidente,

Com os nossos cordials cumprimentos, pelo presente, em 

atengao ao Requerimento n° 137/2025, de autoria do Nobre Vereador Alexandra 

Dias Martins, encaminhamos as informagoes prestadas pela Secretaria 

Municipal de Desenvolvimento Urbano e Econdmico, per meio do Memorando 

SMDUE - DAA n° 084/2025, copia anexa.

Sendo o que tlnhamos a informar, aproveitamos o ensejo para 

externar nossos protestos de estima e consideragao.

Atenciosamente,

'

KAUAN BERTO SOUSA SANTOS 
Prefeito Municipal

CAMARA MUNICIPAL DE CAJAMAR

USUARIO
254.XXX.XXX-01

^OTOCOLO
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Excelentissimo Senhor
EDIVILSON LEME MENDES
Presidente da Camara do Municipio de
CAJAMAR - SP

Pra9a Jose Rodrigues do Nascimento, n° 30 - Bairro Agua Fria - Distrito Sede - Cajamar/SP - CEP 07752-060
PABX: 011 4446-7699



Prefeitura do Municipio de Cajamar
ESTADO DE SAO PAULO

CAJAMAR
PREFEITURA Sccretaria Municipal de Desenvolvimcnto Urbano e Economico (SMDUE)MOBIUOAOC I OftfMVOLVtMCIftO

Cajamar, 12 de junho de 2025.

MEMO SMDUE - DAA 084/2025
Departamento de Analyses e Aprovagao

SECRETARIA MUNICIPAL DE GOVERNO
Departamento de Apoio Tecnico e Legislative

ASSUNTO: MEMO n° 1.780/2025 - DAL/S MG
REFERENCIA: Requerimento n° 137/2025 - 8° Sessao (Espago Publico para os 
Motoboys)
REQUEREN7E: Vereador Alexandro Dias Martins

Fm aiendimento ao MEMO n° 1 780/2025 - DAL/SMG e em atengao ao 

Requerimento n° 137/2025. autoria do vereador Alexandro Dias Martins, informamos 

que projeto para o espago publico de apoio aos motoboys ja foi desenvolvido e 

encontra-se em fase de execugao. O local escolhido e uma area proxima ao acesso 

do Anhanguera Parque Shopping que ira center urn espago coberto com sanitario, 

copa, area de descanso. bebedouro, pontos eletricos e wi-fi.

A obra esta sendo executada atraves de uma contrapartida da Secretaria 

Municipal de Desenvolvimento Urbano e Economico com previsao de conclusao para 

o final de julho de 2025.
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Prefeitura do Municipio de Cajamar
ESTADODE SAO PAULOCAJAMAR

PREFEITURA Secrelaria Municipal de Desenvolvimento Urbano e Economico (SMDUE)MoaiuoAOC i oc*«wvoi.viMf»no u«bamo

Ease: Instalagao da Estrutura da Cobertura

Permanecemos a vossa disposigao para maiores esclarecimentos.

Atenciosamente.

Monica Pires ftannna dos Santos
Diretora do Departam*nta<de Analises e Aprovagao

\

ItS^Arantes
ivimento Urbano e Economico

Leandro Mori
Secretario Municipal de
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VlUNIOtPAL DE CAJAMAR
Estado de SSo Paulo OVA DO errr discussSo e votag5o unlca 

' sessao l> ________________ _
rorn ( 'A , t Jy,Nv,-,yS

REQUERIMENTO N° 137 / 2025-.-S~<—iisU------
l'a- / 5 /Jto^p

__ ) votes favoriveis
__ ) votos contrArlos

em

Senhor Presidente fESN

Senhores Vereadores e Vereadora

Requeremos dentro das normas regimentals desta Casa de Leis e'apds a 
deliberagao do plen£rio, que o Exmo. Prefeito Municipal Sr. Kau3n Berto Souza 
Santos, junto a Secretaria competente da municipalidade, considerando a resposta 
previamente encaminhada, atrav6s do Memorando n° 3696/2024 DTL/SMG, 
informando que foram iniciadas as tratativas para an£lise da viabilidade do projeto 
de criagao do “Espago Motoboy" no municlpio de Cajamar, solicito as seguintes 
informagoes:

1 - Quais etapas foram ou ser3o realizadas para a an£lise da previs§o do
projeto?

2 - Existe urn cronograma previsto para a condug^o dos estudos e tratativas? 
Se sim, favor informar os prazos previstos.

3 - Ha previsto orgamenteria para viabilizar a execug§o do projeto?

JUSTIFICATIVA

Justificamos o presente requerimento, levando em consideragSo que o 
“espago motoboy”, tern como objetivo abrigar e dar suporte aos motoboys que 
prestam servigos de entregas por aplicativos e ficam expostos as condigdes mais 
adversas de tempo (chuva e sol) a espera das chamadas para entregas de 
encomendas, lanches, pizzas, comidas etc. O espago deve possuir banheiro 
publico, area de descanso, bancos, ponto com wi,-fi, Totens com tomadas, 
iluminagSo, bebedouro, micro-ondas, geladeira e cobertura.

Plen&rio Ver. Waldomiro dos Santos, 13 de margo de 2.025.
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AlexaffdroD iajpfClartins 
/Le Martins Vereador 

MDB*- Movinr6nto Democratico Brasileiro.

Elison Beizerra Silva
“Lele Apngio” 

Vereador

Secretaria Municipal de Governo 
Recebido em: lOk ^
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